

# Prisión de comunistas evita secuestros E.U.

Chicago, Feb. 28 (Latin-Reuter). Las autoridades estadounidenses creen, que han evitado una ola de secuestros de acaudalados hombres de negocios con la detención de 11 miembros del FALN, sector armado de la guerrilla urbana portorriqueña.

Agentes federales, que hicieron redadas en los reducidos del FALN, encontraron fichas de unos 100 ejecutivos, seleccionados aparentemente como blancos potenciales para una ola de secuestros y pedidos de rescate.

Los documentos presentados en el juicio contra miembros del FALN esta semana, parecían un "quién es quién", del mundo de negocios de los Estados Unidos.

Se encontraron entre la lista el empresario naviero Daniel Ludwig, uno de los hombres más ricos del mundo, el multimillonario texaco Nelson Bunker Hunt y el

millonario banquero de Manhattan, David Rockefeller.

También estaban Walter Wriston, banquero de Nueva York, Paul Mellow, banquero de Pittsburg, Roger Milliken, magnate de la industria textil y Henry Crown, industrial de Chicago.

"Sabemos que querían hacer sus negocios. Los probaron asesinando gente con bombas" dijo una fuente federal.

El FALN, agrupación comunista que lucha por la independencia de Puerto Rico, ha reivindicado la responsabilidad de la colocación de unas 120 bombas en los Estados Unidos desde fines de 1974.

Las explosiones mataron a cinco personas e hirieron a unas 100.

— Pasa a la página 18 —

## Opónense legalizar la marihuana en Colombia

Bogotá, Feb. 28 (Latin). El gobierno colombiano reiteró hoy que se opone "rotundamente" a la iniciativa de sectores del Congreso, la industria y las finanzas para legalizar el comercio de la marihuana en el país.

El ministro de Justicia, Felio Andrade Manrique, manifestó que hay "factores éticos y genéticos" que impiden al gobierno respaldar un proyecto en tal sentido.

"La solución, al mal del narcotráfico y la drogadicción en nuestro medio

no se resuelve con medidas económicas. Se requiere de un esfuerzo de la sociedad para rechazar una amenaza tan grave para nuestra juventud como una guerra civil", comentó Andrade Manrique, quien también preside el Consejo Colombiano de Estupefacentes.

Cálculos confiables permiten determinar que el comercio ilícito de marihuana en 1980, particularmente con Estados Unidos, superó los 2.500 millones de dólares, que rebasa

— Pasa a la página 22 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROMETIDA. Londres, febrero 28 (AP). La prometida del Príncipe Carlos de Gran Bretaña, Lady Diana Spencer, saluda sonriente al salir del Palacio de Buckingham.

### Hoy en la Historia

(Por The Associated Press). Hoy es domingo, 1 de Marzo, el 60º día de 1981. Faltan 305 días para que termine el año.

Acontecimientos destacados de la fecha:

1828—Los guatemaltecos vencen a los salvadoreños en la batalla de Chalchuapa.

1870—Después de una sangrienta guerra de cinco años contra Brasil, Argentina y Uruguay, el mariscal paraguayo Francisco Solano López, muere en el combate de Cerro Cora.

1871—El emperador de Alemania, Guillermo I,

— Pasa a la página 22 —

## Guzmán opónese fuerza militar en El Salvador

San Domingo, Feb. 28 (Latin). El presidente Antonio Guzmán anunció hoy que su país se opondrá a toda idea relativa a la formación de una fuerza militar continental para intervenir en El Salvador.

"La República Dominicana no está en disposiciones de formar parte de una sugerida fuerza de este tipo si es que consti-

— Pasa a la página 7 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EDITOR. Montevideo, Uruguay, febrero 28 (AP). Enrique Tarigo, editor del Diario "Opinar", en su oficina durante sus declaraciones ante la oposición de su periódico contra el gobierno de Uruguay.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BUSCAN REFUGIO. Atenas, Grecia, febrero 28 (AP). Tres niñas atenienses buscan refugio este fin de semana tras los devastadores temblores que causaron muertos y daños en las regiones de Grecia. Las autoridades estiman que los sismos ocasionaron fuertes pérdidas humanas y económicas en este país.

## Matos plantea problema al gobierno de Ecuador

Quito, Feb. 28 (Latin). El ex comandante guerrillero cubano Huber Matos rechazó hoy versiones oficiales ecuatorianas que describieron como delincuentes comunes a integrantes de un grupo que ocupó este mes la embajada de Ecuador en La Habana.

Matos, quien el año pasado cumplió en Cuba una condena de 20 años de prisión, luego de ser condenado en 1959, por traición a la patria, llegó ayer para dialogar con autoridades gubernamentales y políticas ecuatorianas sobre la toma de la sede ecuatoriana, según declaró en rueda de prensa.

"No vengo a trazar pautas a la cancillería

ecuatoriana que indicó que algunos de los cubanos que ocuparon del 13 al 20 de este mes dicha embajada habían cometido actos delictivos, Matos sostuvo que "todas las dictaduras, por regla general, llaman delincuentes... a sus adversarios".

"Los adversarios" (el presidente cubano, Fidel) Castro serán siempre delincuentes para el sistema", agregó.

Consultado sobre si sus afirmaciones implicaban un desmentido al documento oficial de la cancillería ecuatoriana, Matos respondió:

"Hasta tanto esa gente tenga la oportunidad de hablar libremente, no

— Pasa a la página 18 —

## Testigos con temor tras muerte de Lennon

Nueva York, Feb. 28 (Latin-Reuter). Los testigos que podrían favorecer a Mark David Chapman asesino del ex Beatle John Lennon, y la defensa de "insania mental" planteada por su abogado se rehusan a presentarse ante las autoridades judiciales.

El abogado Jonathan Marks dijo a los periodistas luego de una breve presentación ante un tribunal en compañía de su cliente, que los testigos que podrían colaborar con su causa se muestran re-

misos a prestar declaración, ya sea por miedo a recibir amenazas de muerte, o simplemente por respeto a la memoria de Lennon.

"Veámoslo así: Lennon era una gran persona, fue un héroe del siglo 20", explicó Marks al referirse a la actitud de los potenciales testigos. Los testigos que el profesional desea hallar son aquellas personas que tuvieron oportunidad de hablar con Chapman antes que éste ultimara a balazos a Len-

— Pasa a la página 7 —



VEHICULO DESTRUIDO. Sin procedencia, febrero 28 (AP). Un soldado iraní captó esta fotografía de un vehículo blindado de fabricación rusa en el Río Panjahir cerca del

Valle de Parwan, cerca de Kabul, Afganistán. Los rebeldes afganos continúan el asedio bélico contra los rusos en este país, tras la invasión soviética.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

## Restauran la Capilla Sixtina en Vaticano

Ciudad del Vaticano, Feb. 28 (Latin-Reuter). Casi 500 años después de haber sido pintados, los extraordinarios frescos de Miguel Angel en la Capilla Sixtina del Vaticano están siendo limpiados y restaurados a fondo.

Un verdadero monumento al genio del maestro del Renacimiento, la Capilla es dominada por su fresco de la creación y su versión de el juicio final en el muro del altar.

El juicio final, una visión del Paraíso, la Tierra y el Infierno, atrás cada día de millares de visitantes. Sin embargo, generaciones de turistas que fuman, sumados al incienso, el polvo y la humedad, han cobrado su precio.

No obstante, los exper-

tos en restauración del Vaticano, quienes recientemente completaron las obras de limpieza de una de las 14 lunetas que decoran los sectores altos de los muros de la capilla, están entusiasmados por su éxito y por la perspectiva de restaurar todos los frescos en los próximos 12 años.

"La belleza resultante superó en mucho nuestra expectativa", dijo el doctor Fabrizio Mancinelli durante una conferencia ofrecida la semana pasada para exhibir los frescos recién restaurados.

Al igual de la luneta de Miguel Angel, cinco de los 28 retratos de los primeros Papas plasmados en las paredes por los grandes

— Pasa a la página 7 —